

## **Pressemitteilung**

**15/2001**

### **Liga Hallenpokal 2001/2002**

Nach eingängiger Diskussion mit den Vereinen und Kapitalgesellschaften der Bundesliga und der 2. Bundesliga hat die Deutsche Fußball Liga GmbH (DFL) beschlossen, den Liga-Hallenpokal 2001/2002 auszusetzen.

Grund hierfür ist die, bedingt durch die sich an die Saison anschließende Fußballweltmeisterschaft in Japan/Südkorea, extreme Terminenge. Denn nach der Winterpause beginnt die Bundesliga zwar am selben Wochenende wie auch im Januar 2001, doch durch die Vorbereitung der Nationalmannschaft für die Weltmeisterschaft fehlen im Vergleich zur abgelaufenen Spielzeit zwei Wochen.

In welchem Modus der Liga-Hallenpokal in den darauffolgenden Spielzeiten veranstaltet werden soll, ist noch diskussionsbedürftig und wird im Verlaufe der jetzt anlaufenden Saison geklärt.

Frankfurt/Main, den 17.10.2016

gez. Michael Pfad